
PRIMO CONSIGLIO COMUNALE. 

 

 Sono stati mesi lunghi di campagna elettorale e finalmente abbiamo avuto modo di sederci nel 
luogo di più alta importanza democratica della nostra cittadina. Sarò il capogruppo del Partito 
Democratico. 

 Durante il consiglio comunale è stato eletto il Presidente del Consiglio Comunale, Il vicepresidente 
del Consiglio comunale e sono state votate tutte le commissioni consiliari. 

E’ stato anche il momento durante il quale il Sindaco ha comunicato la nomina dei componenti della 
giunta, esponendo le linee programmatiche che porterà avanti nel prossimo mandato. 

Da parte di questa maggioranza, che è praticamente la stessa degli ultimi cinque anni e a cui siamo 
ormai abituati, non c’è stata alcuna apertura al dialogo. I nostri gruppi di opposizione hanno votato 
convintamente Alice Palazzo come Presidente e Nicolò Paroli come Vicepresidente. La maggioranza 
ha votato ed eletto Luca Ruotolo come presidente. 

Gli impegni programmatici che il Sindaco ha riportato in aula sono stati tanti e l’augurio è stato 
quello che rispetto alle criticità degli ultimi anni dello scorso mandato, la (“nuova”) giunta riesca a 
mantenere le promesse fatte. Basta ricordare uno dei temi più importanti di questa campagna 
elettorale che come centrosinistra abbiamo portato avanti; il termovalorizzatore e le tematiche 
ambientali, tema disatteso dal Sindaco rispetto agli impegni elettorali presi con la cittadinanza. Sul 
punto numero 6 inerente le linee programmatiche, abbiamo votato contro. 

 Da parte nostra, abbiamo ribadito che vigileremo sulla realizzazione del programma ponendo 
particolare attenzione ai temi del sociale e dell’attenzione ai più deboli, a chi ha più bisogno, 
passando soprattutto per la partecipazione. 

 Avremmo voluto che su questo tema, usato in campagna dal Sindaco come mero slogan, si fosse 
passati dalle parole ai fatti, ma così non è stato. Considerando anche il risultato elettorale che vede la 
nostra comunità divisa a metà, la rappresentatività delle opposizioni all’interno delle commissioni 



sarebbe stato quantomeno importante. Invece, nonostante la richiesta mia e della capogruppo Silvia 
Pieri di valutare almeno una presidenza delle commissioni alle opposizioni, si è proceduto eleggendo 
solo membri della maggioranza. 

 Il nostro gruppo vedrà la partecipazione alle commissioni così divisa: 

1° commissione Affari generali e del personale; Bilancio e Finanze; Attività economiche; Pubblica 
Sicurezza Paroli e Iorio; 

2° commissione Sanità e assistenza sociale; Rapporti con l’USL e con il Distretto Socio Sanitario; 
Rapporti con il volontariato Palazzo e Paroli; 

3° commissione Pubblica Istruzione; Attività Culturali; Attività sportive; Attività turistiche Del Fante e 
Palazzo; 

4° commissione Edilizia – Urbanistica – Mobilità Iorio e Del Fante; 

5° Commissione Lavori Pubblici – Ecologia ed Ambiente – Verde Pubblico Del Fante e Iorio. 

E’ stato un bell’inizio per il centrosinistra che già dal primo consiglio comunale ha proseguito quel 
lavoro di unità, costruzione e confronto fatto da anni e durante la campagna elettorale. 

 


